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«	Confiant	dans	les	chances	messines	»
	(0	note)	 	19/08/2005	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.515	fois	 	Par	holicool	 	0	comm.

A	la	veille	du	derby	face	au	FC	Metz,	rencontre	avec	les	supporters	lorrains	de	forum-fcmetz.com.	Au	menu
du	jour	:	forces	et	faiblesses	des	Mosellans,	l'arrivée	de	l'international	coréen	Ahn	ou	encore	leur	avis	sur
le	Racing	2005-06.

(racingstub.com)	Pourriez-vous	présenter	le	FC	Metz	version	2005-06	?	Etes-vous	satisfait	du	recrutement	?

-	oioire	:	«	Une	équipe	renouvelée	à	60	%	donc	beaucoup	de	boulot	à	faire,	sur	le	papier	le	recrutement	à	l'air	pas	mal	mais	sur	le	terrain
il	y	a	encore	du	travail	»

-	Micha6519	:	«	L'équipe	a	été	renouvelée	à	tous	les	postes,	recrutement	tardif	toutefois.	La	mayonnaise	devrait	prendre	assez
rapidement	»

-	fredfred67	:	«	Oui	clairement	satisfait	du	recrutement,	même	s'il	faut	être	patient	!	L'équipe	de	Metz	présente	de	bons	techniciens	et	on
va	reparler	de	nous	cette	saison.	»

-	Géant	Russe	:	«	Le	recrutement	est	alléchant,	peut-être	reste-t-il	quelques	automatismes	à	trouver	et	tout	sera...	satisfaisant	eu	égard	à
nos	ambitions.	Je	nous	vois	bien	12è	cette	saison.	»

-	johbel	:	«	Oui,	je	suis	satisfait	!	Metz	version	2005-06	ne	jouera	pas	le	maintien,	l'objectif	de	Joël	Muller	me	convient,	10-12ème	place
cette	saison	avant	de	voir	plus	haut...	»

-	alucard	:	«	Le	FC	Metz	2005-2006	a	un	effectif	de	meilleure	qualité	qui	doit	absolument	se	trouver.	Je	suis	très	satisfait	du	recrutement
malgré	le	fait	qu'il	ait	été	tardif.	Mais	on	ne	va	pas	se	plaindre	pour	une	fois	que	Metz	ne	recrute	pas	en	National.	»

-	julien57	:	«	Assez	bonne	équipe	sur	le	papier,	notamment	avec	Ahn,	Ouadah...	Il	y	a	encore	plein	de	blessés	donc	l'équipe	n'est	pas
encore	au	complet.	»

-	esmeralda001	:	«	Sur	le	papier	ce	recrutement	est	sans	doute	le	meilleur	depuis	des	années	à	Metz	et	je	suis	personnellement	contente
qu'un	effort	ait	été	fait	à	ce	niveau.	Maintenant	l'équipe	doit	encore	trouver	ses	repères	et	se	mettre	en	place.	»

Après	trois	journées,	quels	semblent	être	les	points	forts	et	faibles	de	l'équipe	?

-	Micha6519	:	«	Le	point	faible	le	plus	criant	semble	être	la	stabilité	défensive.	Il	y'a	peut-être	également	un	certain	manque	d'envie.	Le
point	fort	cette	saison,	c'est	qu'il	commence	à	y	avoir	du	jeu.	De	plus,	certaines	recrues	commencent	à	se	montrer	individuellement...	»

-	Géant	Russe	:	«	+	:	L'apport	du	créateur	et	efficace	Ahn	Jung	Hwan,	le	milieu	de	terrain	a	l'air	aussi	homogène	que	rassurant,	Wimbée
fait	ce	qu'il	peut	au	mieux	avec	sa	pauvre	défense.	-	:	La	défense	est	vraiment	triste	à	voir,	Borbiconi	n'est	que	l'ombre	de	lui-même	en	ce
début	de	saison	»

-	johbel	:	«	L'équipe	manque	d'automatismes,	le	jeu	manque	de	fluidité...	La	défense	semble	être	le	point	faible	de	l'équipe.	L'absence	de
Méniri	fait	mal.	Le	recrutement	est	abondant	et	de	bonne	qualité	je	pense,	et	quand	l'équipe	sera	au	point,	elle	va	faire	mal	!	Le	milieu	de
terrain	géré	par	Proment,	épaulé	par	Ouadah	et	un	Huszti	qui	s'est	révélé	intéressant	en	milieu	de	terrain	est	aussi	à	mon	avis	le	"futur"
point	fort	de	Metz	»

-	alucard	:	«	Le	point	faible	vient	vraiment	de	la	défense!	Borbiconi	est	totalement	déstabilisé	sans	Méniri,	Paisley	est	décevant.	Huszti,
c'est	le	maillon	fort	de	la	défense	mais	je	pense	qu'il	devrait	jouer	plus	vers	l'avant.	Les	points	forts	sont	la	qualité	de	l'effectif	et	un	jeu
meilleur	que	l'an	dernier.	Dès	que	tout	sera	en	place	ça	va	aller!	»

-	julien57	:	«	Le	manque	d'automatismes,	la	défense	et	le	côté	droit	sont	les	points	faibles.
La	qualité	du	jeu	et	de	l'effectif	sont	les	points	forts	actuels	»

-	esmeralda001	:	«	Incontestablement	une	équipe	en	manque	de	repères	dans	chaque	ligne	mais	avec	surtout	une	défense	trop	laxiste
pour	l'instant.	Pour	les	points	forts,	l'effectif	qui	est	de	qualité	entre	des	internationaux	qui	veulent	se	montrer,	des	jeunes	qui	vont
s'affirmer	et	aussi	un	certain	nombre	de	joueurs	attachés	aux	valeurs	du	club	et	à	la	région.	»

L'arrivée	de	l'international	coréen	Ahn	a	fait	un	joli	coup	de	pub	au	FC	Metz.	Alors,	simple	tapage	médiatique	ou	joueur
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L'arrivée	de	l'international	coréen	Ahn	a	fait	un	joli	coup	de	pub	au	FC	Metz.	Alors,	simple	tapage	médiatique	ou	joueur
pouvant	vraiment	apporter	un	plus	?

-	oiore	:	«	C'est	un	bon	joueur	qui	va	apporter	je	pense,	ce	n'est	pas	le	même	tapage	médiatique	qu'avec	Chilavert	;-)	»

-	Micha6519	:	«	On	espère	que	c'est	un	joueur	qui	pourra	apporter	un	vrai	plus,	maintenant	faut	qu'il	le	démontre	sur	le	terrain.	D'un	autre
coté,	c'est	un	joli	coup	médiatique	car	les	fans	coréens	viendront	en	masse	au	stade	ou	achèteront	le	maillot	du	club.	»

-	frefred67	:	«	Quelle	question	idiote	!	Hosni 	est	un	simple	tapage	médiatique	ou	peut-il	apporter	un	plus	au	Racing	?	Ahn	peut
clairement	apporter	quelque	chose	et	braquer	les	feux	de	l	actualité	sur	notre	club.	Par	ailleurs,	si	on	l'a	fait	signer,	ce	n'est	pas	pour
vendre	des	articles	à	la	boutique	mais	bien	pour	marquer	des	buts	!	»

-	johbel	:	«	Le	joueur	peut	indéniablement	apporter	un	plus	au	club...	Ahn	peut	être	un	meneur	de	jeu	ou	un	finisseur.	Il	veut	se	montrer
pour	partir	ensuite	dans	des	clubs	plus	prestigieux...	Metz	y	trouvera	sûrement	son	compte	!	»

-	alucard	:	«	Les	deux	pour	moi.	Tapage	médiatique,	ça	a	fait	de	la	pub	et	puis	ça	a	une	valeur	commerciale	vu	qu'il	est	un	héros	en
Corée.	Il	suffit	d'aller	consulter	le	site	de	la	boutique	officielle	où	il	y	a	un	maillot	spécial	Ahn	pour	nos	amis	Coréens...	Je	pense	par	ailleurs
qu'il	va	faire	du	bien	à	l'attaque	messine,	il	va	en	mettre	des	buts.	»

-	julien57	:	«	Ben	si	on	lui	donne	de	bons	ballons,	il	est	capable	du	meilleur	!	Il	à	déjà	marquer	son	1er	but	au	Parc	des	Princes.	Ce	n'est
pas	pour	rien	qu'il	est	une	star	dans	son	pays.	»

-	esmeralda001	:	«	C'est	vrai	qu'il	s'agit	d'une	bonne	opportunité	pour	le	FC	Metz	d'avoir	recruté	Ahn.	Il	a	également	été	honnête	en
disant	clairement	qu'il	voulait	se	montrer	en	France	pour	pouvoir	jouer	la	coupe	du	monde.	Il	apportera	incontestablement	de	l'expérience
et	de	la	technique	à	l'attaque	messine.	»

Quel	est	votre	avis	sur	le	Racing	Club	de	Strasbourg	2005-06	?

-	oioire	:	«	Ils	se	sont	bien	fait	ent....	contre	Monaco	par	les	arbitres	avec	deux	hors-jeu	imaginaires,	un	but	refusé	alors	que	le	ballon	était
entré,	sans	oublier	l'ouverture	du	score	entachée	par	une	faute	de	main...»

-	fredfred67	:	«	Le	Racing	a	bien	terminé	la	dernière	saison,	mais	tout	ou	presque	reposait	sur	Niang	et	Cassard....	Il	vous	reste	Cassard...
Et	puis	Pagis	sans	Niang,	ce	n'est	pas	la	même	chose...	»

-	Géant	Russe	:	«	Ils	auront	de	la	chance	s'ils	se	maintiennent,	à	mon	avis.	Sincèrement,	le	RCS	me	paraît	être	cette	année	l'une	des
équipes	les	plus	faibles	de	la	Ligue1,	avec	une	défense	peu	talentueuse	et	un	effectif	dans	l'ensemble	trop	hétérogène	pour	espérer
évoluer	au	mieux	en	tant	qu'équipe...	»

-	johbel	:	«	Le	RCS	a	subi	une	grosse	perte	en	lâchant	Mamadou	Niang .	Qui	pour	provoquer	la	percussion	devant,	qui	pour	percer	les
défenses	à	sa	place	?!	Je	ne	sais	pas	quels	sont	les	objectifs	de	Strasbourg	cette	saison,	mais	je	les	vois	lutter	encore	pour	le	maintien...
La	preuve	face	à	Lyon,	quand	Strasbourg	domine,	il	perd	quand-même...	qu'en	sera-t-il	quand	Strasbourg	sera	dominé	?	»

-	esmeralda001	:	«	Pour	avoir	regardé	les	trois	matches	du	Racing	sur	Foot+	je	peux	dire	que	Strasbourg	est	mal	récompensé	pour
l'instant	!	Pagis	est	toujours	aussi	vif	et	Keita	m'impressionne	beaucoup.	Par	contre,	le	départ	de	Niang	pèse	tout	de	même	sur	l'attaque
qui	est	encore	trop	brouillonne.	Mais	c'est	sûr,	Strasbourg	n'est	pas	à	sa	place.	»

Les	deux	équipes	sont	déjà	dos	au	mur	avec	un	petit	point	engrangé	en	trois	rencontres.	Quel	est	votre	pronostic	pour
cette	importante	rencontre	?

-	oioire	:	«	Je	vois	un	match	nul	»

-	Micha6519	:	«	Une	petite	victoire	pour	nous	2-0	avec	des	buts	de	Ahn	et	Borbiconi	»

-	fredfred67	:	«	Metz	réussit	toujours	bien	contre	Strasbourg.	2-1	me	parait	être	un	pronostic	tout	à	fait	envisageable,	même	si	le	match
semble	très	ouvert.»

-	Géant	Russe	:	«	Je	suis	très	confiant	dans	les	chances	messines	de	se	sortir	de	la	zone	rouge	à	l'occasion	de	ce	match	»

-	johbel	:	«	J'espère	enfin	assister	à	une	victoire	de	Metz,	victoire	serrée,	mais	victoire	quand-même...	allez,	1-0	pour	Metz	!	»

-	alucard	:	«	Une	bataille	acharnée	et	peut	être	un	beau	match.	Metz	gagnera	2-1	»

-	julien57	:	«	Je	pense	que	Metz	va	gagner	2-1.	»

-	esmeralda001	:	«	Mes	pronos	sont	toujours	faux...	alors	je	dis	1-1	»
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Un	grand	merci	aux	membres	du	forum	de	http://www.forum-fcmetz.com/ 	qui	se	sont	prêtés	au	jeu	de	l'interview.
holicool
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